

Vorstandssitzung 1/2018

Datum 2. Februar 2018
Ort PWC Bern, anschl. Restaurant Sous Le Pont
Anwesend **Marjanovic Alex AM (Vorsitz)**
Zwahlen Adrian AZ
Löhner Tobias TL
Markus Stucki MS
Aeschimann Riccardo RAE
Eggenschwiler Vera VE
Eggenschwiler Lukas LEI
Sabrina Tschiemer ST



Abgemeldet

Pendenzen Gemäss Farben der VS-Mitglieder

1. Protokoll von VS 05 / 2017 (Pendenzen werden unter entsprechenden Traktanden besprochen), nächster VS Termin

- Datum HV: 16. März 2018 ab 18.30 Uhr
- Nächste VS: 2. Mai 18.30 Uhr auf den Plätzen des TCI.

2. Finanzen: Abschluss 2017, Budget 2018

- siehe Bilanz/ER
- Die V-Mitglieder diskutieren verschiedene Punkte. Am Ende resultiert beim Jahresabschluss eine ausgeglichene Erfolgsrechnung.

3. Betrieb: Allgemein: Dokument Höhematte-Kommission, Info Defibrillator-Schulung, Antrag M. Nyffeler, Auslastungen Vorstand, Info BO-Jahresversammlung

- Dokument Höhematte-Kommission: Die V-Mitglieder diskutieren das von AM im Voraus verschickte, neu geschriebene Dokument, welches die rechtliche Beziehung zwischen der Kommission und dem TCI regelt. Die V-Mitglieder nehmen das Dokument an. **AM wird dieses der Kommission nun zustellen** – im März ist eine Kommissions-sitzung, an welchem über das Dokument befunden wird.
- Info Defibrillator: Die geplante „Schulung“ an der HV kann leider nicht durchgeführt werden, da an diesem Tag ein Samariter-Kurs stattfindet und sich daher niemand, welcher die Schulung geben könnte, finden lässt. **Daher organisiert ST eine theoretische Einführung mit dem Hinweis, dass die Schulung an einem anderen Tag auf der Höhematte durchgeführt wird.** VE wird dieses Datum noch definieren und die Schulung organisieren.
- Antrag M. Nyffeler: M. Nyffeler stellt den Antrag, sie gemeinsam mit K. Boss für die Kantonsrats-Wahlen offiziell zu unterstützen. Der Vorstand lehnt dieses Begehren ab mit der Begründung, dass der Club politisch neutral sei. **AM bereitet eine entsprechende Statutenanpassung vor.**
- Auslastungen Vorstand: Das Ressort „Turniere“ wird künftig ST ausführen, unterstützt und eingeführt wird sie von AZ. Alle anderen Ämter bleiben wie gehabt. VE ist offiziell Beisitzerin und wird wo möglich unterstützen.
- Info BO-Jahresversammlung: AM informiert über die BO-Jahresversammlung.

4. Betrieb: Sturmschäden, Vertrag Hanspeter, Frühjarinstandstellung

- Sturmschäden: AZ erläutert den Stand der Dinge. Verschiedene Offerten für die Sanierung der Zäune/Plätze/Storen hat er bereits eingeholt. TL wird in Zusammenarbeit mit AZ auf die Versicherungen zugehen.

- Vertrag Hanspeter: Der Vorstand beschliesst, den Lohn von CHF 10'000.- nicht zu erhöhen. Hanspeter kann dafür Stunden, welche er für die Aufbereitung der Plätze mit der Walze benötigt, in Rechnung stellen.
- Frühjahrinstandstellung: Die Instandstellung findet am 14. April statt.

5. Junioren

- Wintertraining: Das Wintertraining wird von 3 Junioren besucht und durch RAE geleitet.
- Sommertraining: [Die Inserate bzgl. der Trainersuche auf den verschiedenen Plattformen werden von LEI aktualisiert.](#) Zudem schalten wir im Mai ein Inserat im Bodeli-Info.
- Weiteres Vorgehen: Am 1. März 2018 findet eine Sitzung der Juniorenkommission statt (AM, VE, RAE und LEI), wo das weitere Vorgehen definiert wird. [VE organisiert in der Jugi Interlaken ein Sitzungszimmer.](#)

6. Interclub

- Der TCI kann für die Saison 2018 8 Teams anmelden – eines mehr als im 2017 (neu: Herren 65+ mit Captain Heinz Mosimann).
- Neu gibt es ein Team Damen 30+ (anstatt den aktiven Damen im 2017).
- Einheitliche T-Shirts: [VE erarbeitet einige Vorschläge für einheitliche T-Shirts, welche an der HV präsentiert werden könnten.](#)

7. Marketing/PR

- TIUSS 2018: LEI informierte die V-Mitglieder über das Timing im Vorfeld der Sitzung. Die entsprechenden Berichte müssen bis am 5. Februar an LEI gesendet werden.
- Evaluation Schläfli-Verlag für TIUSS-Druck: [AZ schaut, zu welchen Konditionen der Schläfli-Verlag den Druck anbieten würde.](#)
- Akquisitions-Konzept: [LEI entwirft bis zur nächsten VS ein Akquisitions-Konzept für Neumitglieder.](#)

8. Varia

- Seniorenobmann: René Bettoli hat ein Pflichtenheft einen Seniorenobmanns entworfen und wird dieses AM zustellen. Wir besprechen es an der nächsten VS.

Schluss der Sitzung: 21:00 Uhr

Für das Protokoll:

Lukas Eggenschwiler